

1年 きらきら

<生活科「なつともだち」の学習について>

①校外学習として、やすらぎ公園にいきます。

7月1日(月) 1,2校時…1,2組

3,4校時…3,4組

持ち物…手提げ、汗拭きタオル、水筒、iPad

*虫除け対策をする御家庭は、家を出る前に行い、虫除けスプレー等は学校に持って来ないようお願いします。

②「水で遊ぼう」の学習では、校庭で水遊びをする予定です。濡れても良いように体育着を着て遊びます。クラスでの遊び方について話し合います。

7月18日(火) 3校時…3,4組

4校時…1,2組

<絵の具について>

絵の具バッグの準備をお願いします。絵の具や筆1本ずつ、全てに記名をお願いします。

2年 にこにこ😊

先日の生活科見学では、電車を乗り継ぎ、井の頭自然文化園まで行きました。動物を見たり、虫とふれあったりして、様々な生き物たちとなかよくなりました。

暑さや湿度の高さなどもあって、最近子供たちに疲れが見られます。学校でも十分対策はしていますが、御家庭でも体調管理をし、疲れをためないように声かけをお願いします。

☆野菜の持ち帰りについて☆

7月11日(木)から始まる個人面談の際に、野菜の植木鉢の持ち帰りをお願いします。子供だけでは危険ですので、必ず家の方が持ち帰るようお願いします。

面談当日に持ち帰れない場合は、19日までにお持ち帰りください。(土日校庭開放を行っています。校庭からベランダまでお越しく下さい。)持ち帰りました植木鉢は、その後学校では使用しませんので、御家庭での管理をお願いいたします。

3年 3シャイン

早いもので、夏休みまで残り3週間となりました。気温も上昇し、夏の到来を感じる今日この頃ですが、子供たちは頑張って学習し、休み時間の校庭や体育の水泳で、元気な声を響かせています。熱中症にならないよう、こまめに水分補給をするよう声掛けしています。熱中症予防には、睡眠と朝食をしっかりと取ることも大切です。暑さに負けない体をつくれるよう、御家庭でも御協力よろしくお願ひいたします。

<新しいノートの購入について>

各教科のノートは学校で一括購入します。すでに新しいノートを購入して使用しているものはそのまま使用してください。その後、学校で配布するノートを使います。

4年 Team up!

①【保健で学習しました】

「体の発育と健康」の学習で第二次性徴(体や心の変化)について学習しました。ぜひ、この機会に御家庭でも話題にさせていただき、御心配なことなどがありましたら、個人面談等でお知らせください。

②【確認をお願いします】

最近、放課後に子供だけでお金を持って遊びに行っているという話を聞きました。中野第一小学校「みんなのきまり」には、以下の項目があり、学校でも指導していますが、放課後の過ごし方や夏休み中の過ごし方について、再度、御家庭でも御確認やルール作りをお願いします。

(7) お金を持って遊びに行ったり、友達におごったりしません。

(8) 公園などみんなが使う場所で遊ぶときには、マナーを守り、人の迷惑になることをしません。大人の人がいないうちのお家では遊びません。

5年 ひろい こころで

先日は軽井沢移動教室保護者説明会に御出席いただき、ありがとうございました。移動教室まで約10日となり、子供たちと一緒に準備を進めています。普段できないような経験や3日間の仲間との共同生活を通して、一回りも二回りも成長できるよう支援しています。移動教室から帰ってきた際には、御家庭でもぜひ様子を聞いてみてください。

移動教室に向けて

- 7/1(月) 健康観察カード記入始
- 7/5(金) 前日検診
- 7/8(月) 出発(集合 8:10)
- 7/10(水) 帰校(解散 15:45 予定)
- 7/11(木) 健康観察カード記入終

6年 そこに愛は あるのかい

この学校だよりを御覧になっているときは、日光移動教室も終わり、3日間の様子について御家庭で話題されたことと思います。小学校最後の移動教室が、子供たちにとって充実した3日間になっていれば幸いです。

さて、夏休みまで3週間となりました。日々の生活や学習をしっかりと行い、気持ちよく夏休みを迎えられるよう指導します。

〈着衣での水泳体験学習について〉

18日(木)と19日(金)に着衣での水泳体験学習を行います。詳細は別途お知らせしますので、そちらで御確認ください。

【持ち物】

- プール道具、Tシャツ、長ズボン、
- 空のペットボトル(500ml~2Lを2本)、
- 濡れた服を入れる袋、底をきれいにした靴、
- (履いたまま入水します。)

ひまわり通信

6月の高尾宿泊学習で、子供たちは大きく成長し、たくさんの思い出を作ることができました。6月中旬は、宿泊の思い出を単元帳や写真で振り返ったり、絵に描いたりなどし、まとめの学習を行いました。

二中・みなみの小と行った3校交流会では、ひまわり学級の3組が司会、2組が終わりの言葉を担当しました。レクリエーションでは、サインゲットゲームやドンジャンケンなどで盛り上がり、交流を深めました。

校外学習が盛りだくさんの6月を経て、次は5年生の軽井沢移動教室が控えています。暑さもあいまって疲れが溜まりやすい時期ですので、子供たちの体調に気を付けながら、学習活動を行ってまいります。

学校から



・紙面での学年だよりの廃止について

このたび、SDGsの観点(ペーパーレス化)から、夏休み号をもって学年だよりを廃止いたします。9月号から、学年だよりでお伝えしていた内容は学校だよりの裏面に掲載いたします。そちらで御確認ください。

7月号の学校だよりについて試験的にデータで配信させていただきます。なお、9月号の学校だよりからはデータ配信のみになる予定です。紙面での配布を希望される御家庭につきましては、引き続き紙面での学校だよりを配布いたしますので、担任までお申し出ください。

・年間指導計画について

学年だよりの紙面版を廃止するにあたり、学習予定についても省略いたします。それに伴い、年間の指導計画表を学年だより7月号裏面に掲載いたします。今後はこの指導計画表で学習の予定を御確認いただけますようお願いいたします。なお、学習の進度により前後する場合があります。

御理解・御協力のほどよろしくお願いいたします。